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衆議院総務委員会ニュース 

平成27.3.20 第189回国会第８号 

 

3 月 20 日（金）、第８回の委員会が開かれました。 

 

１ 高度テレビジョン放送施設整備促進臨時措置法を廃止する法律案（内閣提出第 10号） 

・高市総務大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。 

・採決を行った結果、全会一致をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、民主、維新、公明、共産、社民、長崎幸太郎君（無）） 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長        浜 田 健一郎君 

日本放送協会経営委員会委員（監査委員）   上 田 良 一君 

日本放送協会会長              籾 井 勝 人君 

日本放送協会専務理事            石 田 研 一君 

日本放送協会理事              森 永 公 紀君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

福 田 昭 夫君（民主） 

・ＮＨＫ関連団体ガバナンス調査委員会委員３名全員を同

じ法律事務所に所属している弁護士に委託した理由につ

いて、ＮＨＫに伺いたい。 

・国及び地方公共団体において契約情報を公表しているこ

とに準じ、ＮＨＫもＮＨＫ関連団体ガバナンス調査委員

会への委託料を公表すべきと考えるが、ＮＨＫ経営委員

会委員長の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民主） 

・平成26年５月に放送されたＮＨＫ「クローズアップ現

代」でやらせがあったとの報道に関し、調査機関を設け

て調査し、その結果を公表すべきと考えるが、ＮＨＫ会

長の見解を伺いたい。 

・高度テレビジョン放送施設整備促進臨時措置法が、地上

デジタル放送の普及に果たしてきた役割について、大臣

の見解を伺いたい。 

 

高 井 崇 志君（維新） 

・ＮＨＫ現会長の選任手続に問題はなかったのか、ＮＨＫ

経営委員会委員長の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫ職員がコンプライアンスを徹底しようとしている

中、ＮＨＫ会長のハイヤーの私的利用が問題視されてい

る現状について、会長の見解を伺いたい。 

 

梅 村 さえこ君（共産） 

・アナログ停波時点において、地上デジタル化対策を行え

なかった世帯数及びこうしたデジタル難視世帯が残った

ことについて、総務省の見解を伺いたい。 

・地上デジタル放送の導入に伴い費用負担等視聴者に生じ

た影響や、今後の対策について、大臣の見解を伺いたい。 

 

吉 川   元君（社民） 

・本人が代金を支払えば、ＮＨＫ会長が私的目的で利用す

るハイヤーをＮＨＫが手配することに問題はないと考え

るのか、ＮＨＫ監査委員会委員の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


